

DIARIO DE BARCELONA,

Del jueves 9 de enero de 1817.

*San Marcelino obispo.*

Las Quarenta Horas están en la iglesia parroquial de San Cufate : se reserva á las cinco.

Sale el sol á las 7 h. 22 m. , y se pone á las 4 h. 38 m.

Dias heras.	Termómetro.	Barómetro.	Vientos y Atmósfera.
7 11 noche.	7 grad.	6 28 p. 3 l. 1	O. f. nubes.
8 7 mañana	6	3 28 3 1	N. idem.
id. 2 tarde.	7	9 28 3	E. S. E. sereno.

ALEMANIA.

Hesse-Cassel 24 de Noviembre.

Nuestro Gobierno ha tomado posesion de todos los bienes muebles é inmuebles que bajo el Gobierno westfaliano se declararon propios del estado. Al mismo tiempo insiste en no reconocer como válidas las enagenaciones de las antiguas propiedades hessesas, verificadas bajo el mismo Gobierno de Westfalia. Se han hecho de parte de la Prusia varias protestas en orden á las referidas enagenaciones ; pero no han producido efecto alguno. Esta suspension de ventas ha hecho aqui la mayor sensacion.

El landgrave de Hesse-Rotemburgo ha obtenido en resarcimiento de sus dominios , situados en los distritos cedidos por nuestra corte á la Prusia y al Hannóver , una renta de 750 rixdalers , de los cuales debe pagar nuestra corte 550 y la Prusia 200. Sin embargo dicho landgrave de Hesse-Rotemburgo está autorizado para pedir á nuestro Gobierno otros dominios si lo tiene por conveniente ; y se asegura que piensa usar de esta facultad.

Se halla aqui actualmente el ex-teniente general westfaliano Ochs , que debe pasar á Francfort para reclamar alli , como apoderado general de todos los antiguos generales y oficiales de Westfalia , que no han recibido otros empleos , pensiones para todos ellos. Otros diputados presentarán iguales peticiones en favor de los antiguos empleados civiles que no han obtenido destino.

Se han publicado ya algunas memorias en favor de los compradores de bienes nacionales hesseses. Dícese que se discutirá este asunto en la dieta de Francfort.

Stuttgart 29 de Noviembre.

Hoy ha dado audiencia el R-y al baron de Montalenbert , ministro del Rey de Francia , quien presentó á nuestro Soberano sus nuevas credenciales, y ayer las presentó igualmente el baron de Marschall , ministro plenipotenciario de Baden.

Idem 1.º de Diciembre.

S. M. el Rey de Wurtemberg dió ayer de su bolsillo secreto varios socorros á los liceos católicos de Rotweil y de Elwangen.

Escriben de Munich que el conde de Jenisson irá á N'poles en clase de ministro plenipotenciario de Baviera cerca del Rey de las Dos Sicilias.

Francfort 2 de Diciembre.

En la quinta sesion de la Dieta del 21 de Noviembre se leyó una peticion del Príncipe de la Leyen, en que solicita se le reintegre en sus antiguas posesiones, ó que se le indemnice del derecho de soberanía que ha perdido. Esta peticion fue denegada porque no corresponde su decision á la Dieta.

Tambien fue negada otra solicitud del comerciante Hallersleben, de Hamburgo, dirigida á que se estableciese un tribunal supremo para las ciudades libres.

ITALIA.

Florenca 26 de Noviembre.

S. A. I. nuestro augusto Soberano acaba de dar una nueva prueba de su sincero deseo de recompensar toda clase de mérite, fundando un premio, llamado de la virtud, para el que se distingue por medio de la accion mas generosa y desinteresada en beneficio de sus semejantes. El premio consiste en una medalla de oro de 300 escudos con el busto del Príncipe, y en el reverso una guirnalda de encina, donde se escribirá el nombre del que la obtenga. Todos los años se reunirá una junta especial para juzgar las acciones susceptibles del premio que sean comunicadas por las autoridades civiles y eclesiasticas á la secretaría del Interior.

GRAN BRETAÑA.

Lóndres 14 de Diciembre.

Las noticias que llegan de todo el reino son muy satisfactorias.

Los malévolos se han desanimado despues que han visto frustrados sus intentos en Lóndres.

En Nottingham la acta de vigilancia y de seguridad ha producido los mejores efectos, y el suplicio de Towle ha aterrado á los que destruian las máquinas. En algunas ciudades de los condados del centro se ha formado una asociacion llamada *Club Hampden*, cuyos reglamentos y principios deben llamar la atencion de los magistrados. La parte leal y bien intencionada del pais espera que el parlamento se ocupará en el examen de estas nuevas instituciones, que podrian ser tan peligrosas como las juntas de Spa-Fields. En efecto ¿qué son estas reuniones sin convocacion de autoridad legítima, y formadas por el capricho de un particular, comprometiendo las propiedades y la vida de los fieles vasallos de S. M., como tambien la tranquilidad de la metrópoli reino en general?

FRANCIA.

Paris 11 de Diciembre.

La Excm. Sra. duquesa de Wellington se embarcó el dia 5 en Calais para volver á Inglaterra.

El 24 de Noviembre abjuraron solemnemente sus errores 10 protestantes en la parroquia de S. Carlos de Agen. El periódico del Gard dice que los sujetos mas distinguidos les sirvieron de padrinos y de madrinas.

Idem 21.

Escriben de Leon que es excesivo el zelo con que concurren todos los

habitantes de aquella gran ciudad al alivio de los jornaleros pobres, y que se han depositado ya en las cajas de la junta de beneficencia 1800 francos de suscripciones para este piadoso objeto. Este dinero se empleará en socorrer á todos los cabezas de familia que tengan hijos, y carezcan de medios para subsistir.

Segun las cartas de Tolosa han llegado á aquella ciudad dos misioneros que han recorrido otras ciudades del Mediodia, inspirando con sus exhortaciones y cánticos el amor mas puro al Monarca que nos gobierna.

De 12 años á esta parte el número conocido de los vacunados en Francia ha sido de 3.724.844. El Rey ha mandado distribuir al año 100 medallas y 100 francos en premios para fomentar la propagacion de este utilísimo descubrimiento.

NOTICIAS PARTICULARES DE BARCELONA.

Embarcaciones venidas al puerto el dia de ayer.

De Mahon en 3 dias, el patron Francisco Pons, mahones, xabeque San Joseph, de 31 toneladas, con habones, fierro y otros géneros á varios: trae la correspondencia. = De Diano y Niza en 11 dias, el capitán Vicente Lamberdo, sardo, xabeque la Concepcion, de 34 toneladas, con aceyte y pipas vacías al señor Dódero. = De Sevilla, Cádiz y Vilanova en 18 dias, el patron Domingo San-Juan, catalán, laud San Antonio, de 18 toneladas, con trigo, algodón y cacao á varios.

Dieta. De 20 arrobas de arroz de Valencia á 35 pesetas el quintal, en el almacén de Frexeda y Cortada, calle de los Sombrerers.

Otra: De 190 quintales de algarrobas de Idem á 47½ 8 ds. el quintal, en casa de Juan Roque Artes, en la orilla del Rech Condal: ésta y la anterior se venden por quintales, arrobas y medias arrobas, y ambas durarán hoy, mañana y pasado mañana.

Libros. Principios de matemática de la Real Academia de San Fernando, por D. Benito Baile, quarta edicion, añadida, 3 tomes en 4.º en pasta. = Theologia moralis illustrisimi ac Reverendissimi D. Alphonsi de Ligorio, 3 tom. en fol. impresion de Venecia en pergamino, décima edicion. = Véndense en la librería de Pedro Barral, calle de la Libretería.

Avisos. En la calle de los Cambios nuevos, casa núm. 1, primer piso, hay una casa de pesadas en la que dan de comer y cama á precios cómodos.

Si alguna de las señoras viudas ó pensionistas hubiese en el mes pasado de diciembre hallado entre sus recibes ó papeles una librerza y recibos que no le pertenezcan, tenga la bondad de devolverlo todo junto á la Real Contaduría de Ejército.

Ventas. El que quiera comprar un loro muy bueno acuda á la calle mas baxa de San Pedro, frente los Agonizantes, núm. 23, que tratarán de ajuste.

En la calle de la Espasería, en el almacén de casa Mates, se venden vinos tintos de varias calidades por mayor y menor.

Quien quisiere comprar una buena casa en la Rambla, se dexará ver con el señor Eudaldo Llosas y Rigall, maestro carpintero, plaza de Junqueras, número 4.

El que quisiere comprar dos caballos castaño obscuro el uno, y el otro negro de marca mayor, de edad mediana, con sus arreos correspondientes,

acada á la calle de Trentaclaus , núm. 43 , cuarto segundo de la derecha, donde vive el sugeto con quien se ha de tratar.

Péridas. El primero de este mes por la noche , una señora perdió un collarin de vidrio parecido á coral con tanca de oro , por la Rambla ó sus inmediaciones : el que lo haya encontrado se servirá entregarlo en la calle de la Bocaría , frente al arco de Santa Eulalia , donde se darán otras señas y una gratificacion.

Quien haya encontrado una hebilla de plata que se perdió el dia 5 del corriente desde la calle de la Riereta hasta el almacén del señor Nadal , sírvase llevarla á dicha Riereta , casa núm. 8 , donde enseñarán la compañera y darán dos pesetas de gratificacion.

Se ha perdido un reloj de plata con guardapolvo : darán dos pesetas de gratificacion á quien lo entregue al señor Marti Tintore , calle de San Roque de la Platería.

Por diferentes calles de esta ciudad se perdieron tres piezas de galon dicho de *sabaté* , de seda , la una verde , otra colorada y la otra gris : se dará una competente gratificacion á quien las entregue en el meson de Vich , calle de los Fiasaders , al amo de dicho meson.

Sirvientes. En el segundo piso de casa Luis Ribas . curtidor , en la calle den Cortinas , informarán de un criado que sabe afeytar , peynar y cuidar caballos , que desea servir.

En la calle de San Jacinto , casa que componen medias de seda , núm. 5 , darán razon de una mu hacha de 18 años de edad , que desea servir.

Un jóven soltero de 24 años de edad desea encontrar casa para servir de criado con libras 6 sin ella , y tiene quien le abona : darán razon de él en la calle den Jaume Giral , arco de San Christóbal , núm. 29 , primer piso.

Si en alguna casa de poca familia necesitan una muger soltera para camarera ó cocinera , la que sabe planchar , coser y lo demas necesario , podrán acudir frente de las Capuchinas , casa de Joseph Catalá , y pregunte per Teresa Oliva , que dará razon de ella.

En la calle de las Filateras , núm. 7 , esquina de la plaza del Oli , darán razon de una muchacha que desea servir de camarera.

En casa de Domingo Fontrodona , cuchillero , en la Daguería , informarán de una jóven de 24 años que desea servir de cocinera.

Nodriza. Una muger de 30 años de edad , y que tiene la leche de dos meses , desea encontrar criatura para criar : informarán de ella en el horno de los Angeles.

Aviso teatral. Hoy á beneficio de Juana Galan se dará la funcion siguiente : dará principio la farsa *la Adelina* : seguirá la tragedia nueva en tres actos *la Matilde ó la victima de la ambicion* : á continuacion un *padedu* que baylará la señoría Chiarini y el señor Balot ; dando fin con el divertido *saynete las Bodas cambiadas* , en el que la interesada desempeñará el papel de *Layeta* en idioma del pais. A las seis.

Frente las Quatro Naciones y en el Palao se continuan las diversiones.

CON REAL PRIVILEGIO.

Por D. Antonio Brusi , Impresor de Cámara de S.-M.
calle de la Libretería.